



SANDINISTAS DE CORAZÓN EN COSTA RICA LAMENTA DESCENSO Y PASO A LA INMORTALIDAD DE CRO.JACINTO SUAREZ ESPINOZA

”La muerte no es verdad cuando se ha cumplido bien la obra de la vida.”

Sandinistas de Corazón en Costa Rica, expresamos nuestro más sentido pésame a la familia de nuestro compañero, hermano de lucha Jacinto Suarez Espinoza. Hoy nuestros corazones y los del sandinismo entero en todo el mundo y nuestra Nicaragua, se tiñen de luto por el paso a la inmortalidad de nuestro hermano de lucha Cro.Jacinto ; apreciable familia Suarez, queremos que sepan que no están solos, que aquí está su familia sandinista ,aquí está su familia roja y negra y que desde esta patria ajena ,pero trinchera actual nuestra ,estamos haciendo honor y gloria a nuestro compañero que se ha sumado a los muertos que nunca mueren , recalcamos hoy más que nunca en su honor y memoria y la de todos nuestros héroes y mártires nuestro compromiso fiel al FSLN luchando para que en cada rincón del mundo que haya un corazón sandinista ,también haga su lucha siempre a favor del obrero, del campesino ,de los más necesitados ,a como lo soñó nuestro General de Hombres y Mujeres libres Augusto C.Sandino y a como de forma ejemplar lo hizo nuestro compañero en nuestra patria ,en nuestra Nicaragua bendita y siempre libre ,esta patria en donde hoy nos ilumina un sol que no declina ,esta patria a la cual nuestro hermano de lucha ha dejado un legado impecable , siendo éste un ejemplo a seguir para los militantes del Frente Sandinista de Liberación Nacional ,Jacinto ,fue un gran militante ,un gran compañero ,un gran hermano ,un gran amigo y un excelente colaborador histórico del Frente Sandinista de liberación Nacional ,representando y defendiendo siempre con orgullo este modelo del FSLN, este proyecto revolucionario ,este proyecto de amor ,este proyecto de paz ,este proyecto de trabajo ,este proyecto de equidad de género , este proyecto de responsabilidad social compartida ,este modelo en el cual su lucha y la de todos nuestros héroes y mártires se está viendo retribuida en la restitución de derechos para todo el pueblo Nicaragüense ,ese pueblo que hoy te grita con orgullo , presente ,presente ,presente.

Cro Jacinto, te sumaste a los muertos que nunca mueren, por ello tu legado vivirá por siempre en nuestros corazones, en los corazones todo el sandinismo y de Nicaragua entera. Hasta siempre compañero, patria o muerte, venceremos!!

“Nuestra muerte no es un fin si podemos vivir en nuestros hijos y en la generación más joven. Porque ellos son nosotros; nuestros cuerpos son solo hojas marchitas en el árbol de la vida”. [Albert Einstein](#)

Sandinistas de Corazón en Costa Rica

